## VARIEDADES EUSKARAS.



INAUGURACION DEL JUEGO DE PELOTA DE VERGARA.—El dia 21 de Junio se celebró con un magnífico partido la inauguracion del hermoso juego de pelota que acaba de construirse en la importante villa guipuzcoana de Vergara.

Jugaron el *Chiquito de Eibar* y Mújica *el Vergarés*, contra Lizurume, San Juan y Félix, de Azpeitia, quedando vencedores los últimos, que despues de una lid honrosísima para ambas partes, dejaron á sus contrarios en 44 tantos para 50.

Todos los jugadores estuvieron á la altura de su justa fama, debiendo hacerse especial mencion de Lizurume, que estuvo notabilísimo.

En el curso del partido, llegaron los contendientes á igualarse dos veces: á los 19 y 22, pero desde un principio se conoció la superioridad de los azpeitianos, á pesar de la destreza y la habilidad de que dieron buena prueba sus rivales.

El público quedó muy satisfecho de tan magnífico partido, juzgándolo como uno de los mejores que desde hace mucho se han presenciado, y haciendo votos porque se repitan espectáculos tan agradables, tan cultos como propios del país, en el notable juego de pelota que aquel dia se inauguró, y cuyas dimensiones son las siguientes:

Longitud, 210 piés; anchura del fronton, 60; altura, 40; altura de la pared de la izquierda en 168 piés, 40; hasta los 210, 17; anchura de la losa, 40; distancia de la losa hasta el tendido, adelante, 29; atrás, 23; 12 gradas de piedra con una puerta y 3 escaleras que suben á la octava grada.